

Medienmitteilung

FDP-Mitgliederversammlung vom 07. September 2023

FDP Gossau lehnt Kreditantrag ab

Hauptthema an der der heutigen Mitgliederversammlung bildete die Behandlung von zwei Kreditanträgen.

Die FDP Gossau stimmte dem Kreditantrag im Betrag von CHF 1,3 Mio für die Sanierung der Gebäudehülle, der Erstellung einer Photovoltaik-Anlage und dem Einbau von Luft-Wasser-Wärmepumpen für die Sekundarschule Berg einstimmig zu.

Der Kreditantrag im Betrag von CHF 1,2 Mio für die Sanierung der Aussensportanlagen und deren Entwässerung im Hartbelagbereich der Sekundarschule Berg wird in der vorliegenden Form abgelehnt. Die FDP begründet die Ablehnung wie folgt: In den vergangenen Jahren wurden ca. zwischen CHF 8 und CHF 10 Mio für den Sport investiert und gemäss Vorinformation der Gemeinde wird sich die Finanzlage der Gemeinde Gossau negativ entwickeln. Eine vereinfachte Variante kann eventuell zu einem späteren Zeitpunkt geprüft werden.

Jürg Graf, Präsident
Ortspartei FDP Gossau ZH

Gossau, 07. September 2023